



Olympiades des maternelles 2022 : l'Egypte à l'honneur !

NEWS

SPORTS EDUCATION

Thursday, June 2, 2022

Olympiades des maternelles 2022 : l'Egypte à l'honneur !

Retour en images - Ce jeudi 2 juin, tous les élèves de grande section de maternelle avaient rendez-vous au stade Wagner pour les traditionnelles Olympiades. Cette année, la civilisation égyptienne était à l'honneur.



Baskets aux pieds, casquette sur la tête, les enfants de grande section de maternelle avaient rendez-vous ce jeudi 2 juin pour une matinée sportive. Cette année, les Olympiades mettaient l'Egypte à l'honneur !

Dès 9h30, les jeunes athlètes se sont répartis sur les différents stands, préparés et décorés avec beaucoup de soin par les équipes pré-scolaires de la commune. Au programme : courses à vélo à travers les pyramides, sauts de haies sur les bords du Nil, parcours à l'aveugle... des activités sportives, culturelles et handisports variées qui ont beaucoup plu aux élèves !

Sourire aux lèvres, les enfants ont pu profiter de cet événement festif organisé par les animateurs pour marquer le passage des grands au CP. Les Olympiades se sont terminées à 11h30. Les élèves sont repartis dans leur école respective, fiers de leur exploit et avec quelques cadeaux surprises.